

Beschluss des Beirats Östliche Vorstadt

vom 06. Juni 2019

zur

Finanzierung von Fahrradbügeln für die Bismarckstraße

Der Fachausschuss für Nachhaltige Mobilität des Beirats Östliche Vorstadt hat festgestellt, dass die Fahrradabstellanlage an der Bismarckstraße, Ecke St.-Jürgen-Straße ständig überfüllt ist. Er hat das Amt für Straßen und Verkehr (ASV) gebeten zu prüfen, ob die bestehende Fahrradabstellanlage erweitert werden kann und aufgefordert, ggf. einen Vorschlag für Anzahl und Aufstellort von weiteren Fahrradbügeln für diesen Ort zu machen.

Die Prüfung des ASV hatte zum Ergebnis, dass im Bereich der Bismarckstraße, Ecke St.-Jürgen-Straße das Aufstellen von 6 Dreifachbügeln vor den Hausnummern 145 bis 163 möglich ist. Ein Dreifachbügel ermöglicht das Abstellen von 6 Fahrrädern, sodass 36 zusätzliche Abstellmöglichkeiten geschaffen werden können. Da es das ASV-Budget derzeit nicht zulässt die Kosten für diese Maßnahme zu decken, wurde der Beirat Östliche Vorstadt gebeten, die Finanzierung der Maßnahme aus dem Stadtteil-Budget zu ermöglichen.

Beschluss:

Der Beirat Östliche Vorstadt beauftragt das Amt für Straßen und Verkehr (ASV) mit der Aufstellung von 6 Dreifachbügeln zur Ergänzung der bestehenden Fahrradabstellanlage an der Bismarckstraße, Ecke St.-Jürgen-Straße. Der Beirat stellt für diese Maßnahme finanzielle Mittel aus seinem Stadtteil-Budget in Höhe von

€ 3.000

zur Verfügung.

Der Beschluss wurde einstimmig angenommen.

Bremen, d. 06. Juni 2019

Der Fachausschuss für nachhaltige Mobilität des Beirats Östliche Vorstadt